

## <新型コロナ>4人に1人が後遺症…8、9割が脱毛の悩み 後遺症外来の越谷の病院 「悩まずに相談を」 2022/4/20 埼玉新聞

新型コロナウイルスに感染し、後遺症で悩む人が後を絶たない。国立国際医療研究センターの報告では、発症半年が経過後、約4人に1人が何らかの症状が残り、軽症者でも後遺症の長引くケースがあるとしている。埼玉県は県内7医療機関を後遺症外来に指定し、4月以降は100程度の医療機関に拡充する。順天堂越谷病院（越谷市袋山）は昨年10月から、コロナ後遺症外来を始めた。脳神経内科専門の頼高朝子副院長に取り組みに聞いた。一県の取り組みとの違いは。

頼高副院長 メンタルクリニックや脳神経内科、皮膚科もあり、各科で乗り合わせたの治療対応ができると思い、始めた。県の取り組みと大きな違いはない。脳神経内科外来ブースの隣で皮膚科をやっているなど、横のつながりというか、お互いに分からない点を気軽に相談し合うことができる。

—受診の流れは。

頼高副院長 かかりつけ医で紹介を受けて、患者さんの一番困っていることが何かによって第一歩の科が決まる。

—主な患者の症状は。

頼高副院長 患者さんの中で圧倒的に多いのは脱毛の悩み。8、9割くらいを占め、年齢層は10～50代（3月末現在）。20代の中には「学校へ行きたくない」「抜け毛がひどいので、早く見てもらいたい」など切実な訴えもある。後遺症の脱毛は（コロナ発症後）2～3カ月後に出現し、途中から脱毛のスピードが加速するらしい。早い人では1カ月ぐらい、時間がかかっても8カ月後には徐々に良くなるのではないかと。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●専門家解説】増加する“2つの変異株”に警戒“接種”どのワクチンを…？新型コロナ  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/fb7ac1f0d50b26cfed029fae467e2d4c9eab1490>

●新型コロナ感染拡大傾向で…富山県新田知事「病床数を増やすよう病院に要請・県民に早期ワクチン接種呼びかけ」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d660e6fa060aa5466512a31cd4a3764b2976ab79>

●「子どもの接種予約取れない」今年こそ帰省したいが…ワクチン接種で混雑

<https://news.yahoo.co.jp/articles/51350alde090570ab69dcc316a168d9a467a07f9>

●新型コロナの新規感染者476人 インフルとの同時感染「フルロナ」とは 山梨県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e7bc19e109344a0332ef2246699d4b659f2394a6>

●新型コロナ「第8波」の北海道 感染者急増で診療所”ひっ迫” 医療スタッフと薬不足が深刻

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c00a8bcaaac3d87ad79f8638e0fa71fba94a7de7>

●両専門家がコロナ政策を採点！【正義のミカタチャンネル】木村もりよ先生×西田亮介先生 <https://www.youtube.com/watch?v=pVXXSIS1l18>

●【日本人は笑えない】どこぞの国とやることが同じ・・民度が同じに近づいているか？海外から見れば言い訳は通用しない <https://www.youtube.com/watch?v=jom96Si1DN0>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●RSウイルスに有効なワクチン、実現へ 乳幼児重症化防ぐ

●オミクロン型対応コロナワクチン、接種の効果や必要性は

●さらに強力なコロナワクチン誕生か、「T細胞ワクチン」に進展